

ESTUVO EN CHIHUAHUA

Pide Adán Augusto apoyo a la '4T' sin regateo

Adán Augusto López, aspirante a la candidatura presidencial de Morena, pidió a la gente apoyo sin regateo, al proyecto de la '4T' que lidera el presidente López Obrador.

“No podemos regatearle ningún esfuerzo y apoyo” al Presidente en esta, que es su última etapa de gobierno, porque ha sido él quien más se ha empeñado en construir la justicia social en México.

Dijo que, “gracias a la visión y trabajo incansable”, el presidente López Obrador ha logrado que hoy en día sea el pueblo el que manda.

“Son ustedes quienes deciden qué rumbo debe llevar el país y el presidente los escucha y los atiende, y para seguir en este camino, es indispensable consolidar la cuarta transformación”, aseguró.

En lo que fue la conclusión de su cuarta semana de recorridos, López se definió tan sólo como “un ayudante, un peón del Presidente de la República”, quien dijo no sólo es su amigo y hermano, sino también su mentor.

Durante su recorrido de ayer, López estuvo acompañado de su esposa, Isabel Estrada, y algunos funcionarios de gobiernos municipales de Chihuahua, ante quienes exaltó los programas sociales del gobierno como la pensión a adultos mayores, a jóvenes, a discapacitados y a estudiantes.

A cuatro días del primer centenario del asesinato de Francisco Villa, hecho ocurrido en Parral, a unos metros de donde se hizo la asamblea informativa de ayer, el tabasqueño dijo que la '4T' debe continuar por muchos años.—*David Saúl Vela*



